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COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE 

DU 4 février 2023 (Exercice 2022) 
 
 
 

1) Participants 
 

- 50 adhérents (ou pouvoirs) présents sur 112 membres du club en 2022/2023, 
l’assemblée peut délibérer (pas de quorum, cf article 25 des statuts du CNN) 
 

- Pas de représentant du port 
 

- Pas de représentant de la mairie 

 

 

2) Ouverture de l’A.G par le président Jean-Claude Bertrand 
 

Chers amis bonjour, 
 
Parmi les membres du Bureau sont absents et excusés : 

• Le Vice-Président, Fabien SIMONET  

• Le Trésorier, Philippe COLLIER  

• Fred PEROCHE, Commission Sportive  

• Didier FRANCOIS, Commission évènementiel 
 

Ils nous ont transmis leurs rapports qui vous seront communiqués lors de cette AG  
Merci d’être fidèle à ce rassemblement annuel au cours duquel nous ferons le bilan 
d’activité de notre Club lors de l’année 2022. 
 
Grace à vous, le CNN a repris des couleurs, couleurs altérées lors des 2 années 
précédentes par cette maudite pandémie… 
 
La participation aux régates locales (entre Antibes et St Tropez) est revenue au niveau des 
meilleures années … 
 
Par contre, nous n’avons pas eu de bateau participant aux grandes épreuves de l’Ouest de 
la Ligue telles Snim, Massilia, Semaine de Porquerolles, Voiles de St Tropez et autres 
épreuves prestigieuses. 
 
Néanmoins, nous pouvons nous réjouir d’avoir parmi nos membres et aussi membre du 
bureau directeur un Champion de France Voile Habitable et aussi vainqueur de la 
Prestigieuse Course Suisse « Le Bol d’Or » sur le lac Léman, rassemblant plus de 500 
bateaux !!! 
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Félicitations à Fred PEROCHE qui tout au long de l’année véhicule l’image performante du 
CNN. 
 
Et enfin, nous avons également Franz BOUVET, pour sa deuxième participation à la route 
du Rhum en 2022. En 20 jours il bat son record et nous présentera en fin d’assemblée une 
vidéo sur son exploit. 
 
Nous avons aussi de bonnes nouvelles sur l’état de notre flotte avec la venue de nouveaux 
bateaux : 

- Le Farr 36 CHIHUAHUA après un refit complet entrainant de longs et laborieux 
travaux  est enfin opérationnel et est bien parti pour écumer les prestigieuses 
épreuves méditerranéennes, sous les couleurs du CNN. La cerise sur le gâteau 
serait qu’il soit sur le Podium au CHAMPIONNAT D’EUROPE IRC qui se courra à 
Cannes début Juin !!! 
 

- Un petit Nutella est arrivé sur le quai …  
  

- Un autre Vodka et un autre Falabrac viendront prochainement prendre leur place 
sur le ponton 
 

Il faut faire l’effort de relancer la convivialité entre les membres par des actions autres que 
la régate : apéros pontons, …  
 
Nous aurons à organiser les 13-14 Mai Le Championnat Départemental Voile Habitable  
Cette épreuve sera l’occasion de mobiliser les membres du Club pour l’organisation et 
ainsi créer des liens amicaux entre nouveaux et anciens membres. 
 
Le CNN compte sur vous tous !!! 
 
La parole est à : 

- Thierry CHAVRIER, Secrétaire Général  
- Max LAOUT, Résultats, participation, ponton etc  
- Denis MAURY, Evénements Matériels  
- Laurent Gossaert, Comité de Course Jury CYCCIT  

 
Nous enregistrerons la demande d’entrée au Bureau Directeur du CNN de François 
DAMMERVAL qui se présentera. 
 
Enfin, la prochaine réunion du bureau permettra d’élire mon remplacement à la présidence 
du CNN car je ne souhaite pas prolonger mon mandat. Je resterai néanmoins membre du 
bureau et j’accompagnerai le nouveau président pendant un période de transition. 
 
Je vous souhaite une bonne AG et une collation vous sera servie à l’issue de celle-ci 
 
 

3) Rapport du secrétaire Thierry Chavrier 
 

 

Adhésions 2023 
Les chiffres actuels devraient s’améliorer dans le mois qui viennent comme chaque année. 
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Synthèse des adhésions 2023 au 29 janvier 2023 qui est un chiffre très encourageant 
comparé à celui de 2022 à la même époque (80 membres): 

 
 
Comparer à la synthèse de 2022 qui fut une bonne année : 

 
A noter que 12 membres sont issus du club voile espace de THALES en 2022, fruit d’un 
partenariat réussi avec ce club de voile. 
La proportion de Mandolociens est stable de l’ordre de 20%.  
 

 
Après la baisse d’activité pendant les années COVID 2021 & 2020: 

 
7 membres du club Voile Espace de THALES 

 

 
4 membres du club Voile Espace de THALES 
 
 
Licences à la journée : 
Rappel de la règle, un délai de 48h doit être respecté pour une prise de licence à la 
journée. Quelques cas ahurissants cette année, dont un achat de licence journalière une 
heure avant le départ de la régate… 
 
Ce délai s’applique également à l’achat d’une licence annuelle. 
 
 
 

Fonctionnement du bureau 
Le bureau du CNN fonctionne très bien, toujours dans la concertation et la bonne humeur.  

2023 nombre

 licences adultes annuelles 70

lkicences jeunes annuelles 1

membres non licenciés 5

membres mandelociens 21

total membres CNN 76

adhésions 2022 nombre

 licences adultes annuelles 97

lkicences jeunes annuelles 0

membres non licenciés 8

membres mandelociens 20

total membres CNN 105

adhésions 2021 nombre

membres licenciés 73

membres non licenciés 18

membres mandelociens 21

total membres CNN 84

forfaits ponton 27

adhésions 2020

membres licenciés 85

membres non licenciés 13

dont mandelociens 21

total membres CNN 98

forfaits ponton 28



Assemblée Générale CNN du 4 février 2023 – page 4 de 7 
 

 
4 membres sont démissionnaires après 6 années de service au bureau du CNN (cf statut 
du club). 
 

- Max LAOUT 
 

- Laurent GOESSAERT 
 

- Didier FRANCOIS 
 

- Philippe COLLIER 
 
Ils se représentent tous. 
 

Vote de l’assemblée : 0 non / 0 abstention / 50 oui 
 
 
 
Une nouvelle demande d’admission dans le bureau. 
 

- François DAMERVAL. 
 

Vote de l’assemblée : 0 non / 0 abstention / 50 oui 
 
 

Jean-Claude ne souhaite pas renouveler son mandat de président, le bureau 
élira donc un nouveau président lors de sa prochaine réunion. 
 
 

4) Rapport financier Philippe Collier trésorier présenté par Max Laout 
 
 
Encore de grosses dépenses d’assurance, Jean-Claude va creuser le problème avec les 
conseils de Denis L. 
 
 
compte de résultat CNN 2022   
intitulé recettes dépenses solde 

régates + licences 17 307.50 € 13 086.01 € 4 221.49 € 

assurances 322.69 € 2 620.56 € -2 297.87 € 

fonctionnement club 1 000.00 € 4 074.18 € -3 074.18 € 

frais bancaires 84.97 € 119.78 € -34.81 € 

téléphone + internet   239.88 € -239.88 € 

caisse     0.00 € 

total 18 715.16 € 20 140.41 €   

sole de l'exercice     -1 425.25 € 
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Le déficit a été renfloué par nos économies. 
Le bureau décidera d’augmenter ou pas les cotisations pour 2024. 
La subvention de la ville de Mandelieu a été divisée par 2 depuis 2022 pour le CNN et ceci 
est constaté par toutes les associations de la commune. 
 
L’approbation des comptes est soumise au vote de l’assemblée : 
 

Vote de l’assemblée : 0 non / 0 abstention / 50 oui 
 
 
 
 
 
 
 

5) Rapport sur la participation aux régates par Max Laout  
 
Bilan des régates du CNN (y compris la planteur) :  
135 bateaux du CNN sur les 156 inscrits ont participé aux 9 régates CNN (uniquement 21 
Extérieurs) 
 
Bilan CYCCIT sur les 6 Clubs ( dont 1 régate annulée YCC) :  
62 bateaux du CNN  sur les 114  inscrits ont participé aux 5 régates du CYCCIT (soit plus 
de 50% de participation pour le CNN)  CNGJ, YCC,CNPC,BNT,ISCR et CNN 
 
Bilan sur l'ensemble des régates du littoral :  
Sur l'année 2022, 210 bateaux du CNN ont participé aux régates du littoral 
 
Bilan des 7 régates obligatoires pour bénéficier de la remise : 
Seul Juke boxe n'a pas rempli son quota de régate 
 
Sur le Podium des participations aux régates : 
BLISS 18 
GABICHE 13 
FANTOME 
VOILE ESPACE 12 
 
Participation au comité de course :  
Seulement 18 propriétaires de bateaux sur 25 bénéficiant d'une place de port ont participé 
au comité de course. nous avons besoin au minimum de 4 personnes par régate;  2 sur le 
bateau comité et 2 sur Jefouille soit 32 personnes pour les 8 régates du club 

situatipon financière au 31/12/2022

compte courant 6 252.40 €

livret association 6 265.73 €

compte titre 9 276.28 €

caisse 671.45 €

total 22 465.86 €
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Nous sommes une petite association, si nous voulons régater dans de bonnes conditions, 
il est nécessaire que tout le monde participe à l'organisation qu'elle soit en mer comme à 
terre.    
 
Une question est soulevée dans l’assemblée concernant la possibilité de cumuler la 
participation à un comité et à une manche de régate pour les régates sur 2 jours. Bref, de 
considérer les régates sur 2 jours comme 2 régates. Le bureau confirme que c’est une 
bonne idée afin de remplir plus facilement le comité de course pour ce type de régate. 
 
Encore un grand Merci à Gérard qui a sorti son bateau pour faire le comité ainsi que 
Christine et Laurent qui assurent le poste de jury. 
 
Denis Maury est inscrit à la formation de présidents de comité de course et il attend la 
session. 
 
Les adhérents souhaitent que les régates de 2 jours comptent pour 2 comités et 
permettent de faire naviguer un bateau un jour et de faire un comité l’autre jour. Cela 
permettrait de remplir plus facilement le comité de course. 
Cette proposition est acceptée en séance. 
 
Objectif pour 2023 : Vu que nous avons pris en charge l'organisation du championnat 
départemental, faire de cette régate un événement majeur avec une participation de 
l'ensemble des membres du club tant à terre que sur l'eau. 
Bloquer cette date dans vos agendas : 13 & 14 mai 2023 
 
Jean-Claude souhaite intervenir pour rappeler que le CNN dispose de 25 places remisées 
et que les nouveaux bateaux en attente doivent remplir leurs obligations de 7 régates par 
an mais que la remise ne peut pas être attribuée sans qu’un bateau parmi les 25 ne quitte 
le ponton. Néanmoins la liste officielle à ce jour comporte 2 bateaux : MU et CHIWAWA. 
Il rappelle également que le propriétaire du bateau conserve son statut de remisable même 
s’il change de bateau. 
 
La prochaine réunion du bureau réarrangera l’extrémité de la panne 5, et il est rappelé que 
la place la plus éloignée n’est pas forcement la plus facile d’accès, en revanche 
l’alternance d’un bateau long avec un court permet de facilité la vie de tous les bateaux. 
 

6) Rapport sur les comités de courses par Laurent Goessaert  
 
Je réitère les commentaires de Max sur les participations au comité de course. Nous avons 
besoin de vos participations pour pouvoir organiser les parcours et les comités. Merci à 
tous ceux qui ont pu se libérer. 
 
Merci à Gérard qui nous organise tjrs un accueil gastronomique royal à son bord. 
 
Pour le CYCCIT 2022, 22 bateaux ont couru au nom du CNN, avec un total de 80 
participations (le CYCCIT a vu 50 bateaux pour un total de 134 participations). 
 
Pour le CYCCIT 2023, le podium Club est pour l’instant détenu par le CNN et pour le 
podium individuel nous avons Fantôme, Rock N’roll et Bliss sur la plus haute marche de 
leur catégorie. A confirmer demain avec notre épreuve. 
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Rappel : il y désormais la manche du club de Golfe Juan port de Camille Rayon. 
 
Je rappelle que pour les régates que nous organisons (Grade 5A, 5B et 5C), il n’est plus 
nécessaire de joindre le certificat médical, la licence peut rester au statut 
« PRATIQUANT ». Idem pour les régates de Saint Tropez comme « Les voiles 
d’automne » (grade 5A) ou « Festival Armen » (grade 5A). Mais le certificat médical est 
obligatoire si vous avez prévu de faire la « Croisière Bleue » du SRAntibes (c’est une 
régate de grade 3) 
 
De nouveaux parcours vont être discutés, si vous avez des idées n’hésitez pas à nous les 
envoyer en gardant à l’esprit qu’au de-delà de l’Estérel il n’y a plus de communication radio 
possible et qu’il est souhaitable de voir passer plusieurs fois les bateaux sur la ligne 
d’arrivée afin de pouvoir réduire facilement le parcours. 
 
Merci de vérifier la validité de vos Contrats de Jauge (Go Elan, GABICHE et BLISS arrive à 
terme à fin février, et celui de JUKEBOX n’est plus valide). 
 
Les mêmes conseils annuels : merci de mettre à jour vos numéros de voile, et n’oubliez 
pas de les mettre aussi sur le SPI. 
. 
 
 

7) Rapport convivialité par Denis Maury 
 
 
Un seul évènement club cette année, la sortie bowling à la Bocca qui s’est très bien 
passée. 
Les membres du CNN sont invités à proposer de nouvelles idées de sorties club. 
 
Enfin, Franz BOUVET présente une vidéo retraçant sa récente route du rhum devant 
l’assemblée. 
 
Fin de cette assemblée à 12h30 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
le président de séance                                               le secrétaire de séance 
 


